



Neuer Betreiber für den Kiosk am Sportplatz gesucht!

An alle Interessierten,

für die kommende Saison sucht der Kiosk am Sportplatz in Dorstadt einen neuen Betreiber für die Bewirtung während unserer Heimspiele. Wer Interesse hat Sonntags und teils auch Freitagabend oder unter der Woche die Zuschauer mit Kaltgetränken und Grillgut zu verköstigen und sich ein paar Taler dazuverdienen möchte, kann sich gerne beim VfR Dorstadt melden (Kontaktdata siehe unten).

Der Kiosk ist voll eingerichtet, so dass keine Kosten dafür anfallen – man kann gleich loslegen. Zudem wird der Kiosk in Eigenregie betrieben und es gibt keine finanzielle Beteiligung seitens des Sportvereins – alle Einnahmen sind die eigenen. Dafür liegt die Organisation ausschließlich beim Betreiber und er ist selbst verantwortlich für die Einhaltung ggf. gesetzlicher Vorgaben.

Wenn du Interesse haben solltest, kannst du dich bei uns melden. Wir stehen gerne mit Rat und Tat zur Verfügung, denn auch wir möchten, dass unsere Zuschauer die Spiele nicht mit leerem Magen und durstig anschauen müssen.

Mit sportlichen Grüßen

der VfR Dorstadt von 1950 e.V.